

## Estudio y puesta al día de la colección de semillas de la Unidad de Agricultura de la Facultad de Veterinaria (UCM)

**Teresa Díaz Calvo**

[tdiazcalvo@hotmail.com](mailto:tdiazcalvo@hotmail.com)

### Tutores

**Luis T. Ortiz Vera. María Luisa Rodríguez Membibre**

**Resumen:** La Unidad de Agronomía (antigua Cátedra de Agricultura) del Departamento de Producción Animal de la Facultad de Veterinaria de la UCM posee una extensa colección de semillas destinadas a la alimentación animal. Su origen se remonta a la antigua escuela de Embajadores, siendo posteriormente ampliada a partir de los años 50 por D. Gaspar González González, catedrático de Fitotecnia, Economía Rural y Estadística Pecuaria en la Facultad de Veterinaria de Madrid. Dicha colección se ha ido ampliando a lo largo del tiempo, llegando a albergar actualmente cerca de 550 entradas pertenecientes a más de 100 especies diferentes. En este trabajo se ha realizado una catalogación y puesta al día de la colección de semillas. Éstas han sido clasificadas y ordenadas atendiendo tanto a su empleo habitual (semillas para siembra de especies pratenses, forrajeras, y granos y semillas empleadas como alimentos como a su distinta taxonomía (gramíneas, leguminosas y otras familias botánicas). Esta colección, de eminente interés agrícola y ganadero, está destinada hoy en día tanto a la docencia práctica como a la investigación, constituyendo una importante muestra de la biodiversidad, en peligro o pérdida definitivamente en gran parte durante los últimos años, en materia de alimentación en animales de producción.

**Palabras clave:** Semillas. Forrajeras. Pratenses. Cereales. Leguminosas.

[Investigación Aplicada](#)  
[Póster](#)

Recibido: 28 marzo 2011.

Aceptado: 1 abril 2011.